

CONSEJO DIRECTIVO
SESIÓN ORDINARIA N° 327
06 DE ABRIL DE 2016

Sesión ordinaria celebrada por el Consejo Directivo del Colegio Universitario de Limón, el miércoles 06 de abril de 2016, al ser las nueve horas, en la sala de sesiones del Colegio Universitario de Limón.

Presentes:

Asilde Jiménez Torres,	Decana a.i.
Alba Luz Jiménez Obando,	Representante del CSE
Roxana Jiménez Rodríguez,	Representante del TEC
Flor Blanco Pereira	Representante Estudiantil
Carol Oviedo Mejía	Apoyo Secretarial

Ausentes con justificación:

Lilliam Marbelli Vargas Urbina,	Representante de la UNED
Ricardo Wing Arguello,	Representante de la UCR
Maureen Guevara García,	Representante de la UTN Invitada

permanente.

CONSEJO DIRECTIVO
AGENDA

SESIÓN ORDINARIA N° 327
06 de abril de 2016

- I Comprobación de quórum.**
- II Aprobación de la Agenda N° 327**
- III Lectura y aprobación del acta N° 326**
- IV Asuntos del Consejo Directivo**
 - a) Información de los oferentes al Concurso Interno para la Selección de Director Administrativo Financiero del Colegio Universitario de Limón.
 - b) Invitación al XXXVII Protocolario de Graduación del CUNLIMON, 8 de abril de 2016.

- c) Información sobre reunión sostenida con la Sra. Sonia Martha Mora Cascante, Ministra de Educación.
- d) Documento de la Asamblea Legislativa para reformar la Ley de Creación del CUNLIMON
- e) Incapacidad del Sr. Desiderio Arias Corella, (15/03/2016 al 13/06/2016)
- f) Solicitud de sesión extraordinaria

V Asuntos de las universidades

- a) Inducción a los docentes de la carrera de diplomado de Inglés del CUNLIMON por medio de la Universidad Técnica Nacional.

VI Asuntos varios

- a) Inauguración de las obras de la construcción del Centro Académico de Limón, Colocación de la primera piedra.

I Comprobación de quórum.

Se comprueba el quórum y se registran las firmas en el control de asistencia.

II Aprobación de la agenda N° 327

Se revisa la agenda N° 327 y se incluye en el artículo VI Asuntos Varios Inciso a) Inauguración de las obras para la construcción del Centro Académico de Limón, Colocación de la primera piedra.

III Lectura y aprobación del acta N° 326

Se procede a dar lectura del acta N°326, se realizan ajustes de forma y se aprueba sin modificaciones.

IV Asuntos del Consejo Directivo

Inciso a) Invitación al XXXVII Protocolario de Graduación del CUNLIMON, 8 de abril de 2016.

La señora Asilde Jiménez extiende la cordial invitación al XXXVII acto protocolario de graduación del Colegio Universitario de Limón, este próximo viernes 8 de abril de 2016, en el Gimnasio de la UCR, Sede del Caribe.

Manifiesta que orgullosamente se gradúan 128 estudiantes, los cuales emprenderán una nueva etapa en su carrera profesional.

Añade que la señora Alba Luz Obando en representación del Consejo Directivo dará un discurso motivador a los graduandos.

Inciso b) Información sobre reunión sostenida con la Sra. Sonia Martha Mora Cascante, Ministra de Educación.

La señora Asilde Jiménez comunica que el lunes 29 de febrero del 2016 se coordinó una reunión con la señora Sonia Martha Mora Cascante, Ministra de Educación, el señor Julio César Calvo Alvarado, Rector del TEC, la señora Karleny Clark Nelson, Directora Administrativa Financiera a.i., con el fin de solicitar recursos económicos para la edificación del campus universitario del CUNLIMON por un monto de 4.000.000.000,00 (cuatro mil millones de colones netos), asimismo se mencionó el interés que ha mostrado el Tecnológico de Costa Rica y el Colegio Universitario de Limón en articular de manera conjunta las carreras de Diplomado en Gestión Logística, Operaciones de Terminales Portuarias y Gestión de la Producción, por lo tanto se toma en consideración la compra de equipamiento y construcción de laboratorios que faciliten la calidad del servicios que se le ofrecerá a los estudiantes, por ende se le solicitó adicionalmente el monto de 300.000.000,00 (trescientos millones de colones).

Menciona que la propuesta presentada fue bien recibida por parte de la señora Ministra y que dado a la solicitud nos responde que en aras de ser valorada y contemplada en el anteproyecto del presupuesto 2017, deberá ser remitida en la formulación del proyecto del presupuesto 2017, al Departamento de Formulación Presupuestaria de la Dirección de Planificación Institucional, MEP.

Inciso b) Documento de la Asamblea Legislativa para reformar la Ley de Creación del CUNLIMON

La señora Asilde Jiménez informa sobre el proyecto de Ley Reforma del inciso d) Del artículo 5 de la Ley de la Creación del Colegio Universitario de Limón, Ley N°7941.

Manifiesta que la Comisión Especial Investigadora de la Provincia de Limón tiene para su estudio el Expediente N° 19.502 “Reforma del inciso d) del artículo 5 de la Ley de Creación del Colegio Universitario de Limón, se aprobó una moción para consultar a esta decanatura sobre el criterio correspondiente al proyecto de Ley presentado por la señora Carmen Quesada Santamaría Diputada independiente.

Asimismo procede a dar lectura de la moción del Diputado Abelino Esquivel Quesada, en cuanto a la reforma a la Ley de Creación del CUNLIMON, en el que promueve la incorporación de otros miembros fuera del entorno académico dentro del Consejo Directivo.

La señora Alba Luz Obando menciona que se debe formalizar una reunión con el señor Esquivel con el fin de exponerle que este Consejo Directivo es meramente académico y que la única intención es incluir a la Universidad Técnica Nacional como miembro activo de este órgano colegiado.

Menciona que es importante notificar lo sucedido al señor Desiderio Arias para que se comunique con el Diputado Abelino Esquivel y le indique sobre la principal intención de la reforma a la Ley de Creación del CUNLIMON.

Agrega que si es necesario incorporar algún otro miembro sería recomendable considerar al egresado del CUNLIMON que esté dentro del mercado laboral.

A favor del argumento antes mencionado la señora Roxana Jiménez muestra su anuencia, debido a que considera que la moción presentada por el señor Abelino Esquivel no tiene fundamento.

La señora Asilde Jiménez agrega que el día de hoy se estará brindando los criterios al proyecto de Ley, exhibiendo su total consentimiento en modificar la composición del órgano superior de la Institución para incorporar únicamente a la Universidad Técnica Nacional.

Inciso c) Incapacidad del Sr. Desiderio Arias Corella, (15/03/2016 al 13/06/2016)

La señora Asilde Jiménez informa sobre el nuevo periodo de incapacidad del señor Desiderio Arias Corella, el cual comprende desde el 15 de marzo hasta el 13 de junio de 2016, dando continuidad al tratamiento médico.

La señora Roxana Jiménez menciona que es importante extender el nombramiento de la señora Asilde Jiménez para que continúe asumiendo la Decanatura durante el nuevo periodo de incapacidad del señor Desiderio Arias Corella.

Considerando que:

1. El señor Desiderio Arias Corella se le extiende la incapacidad hasta el 13 de junio de 2016.
2. La señora Asilde Jiménez Torres asume la Decanatura del Colegio Universitario de Limón desde el 15 de febrero de 2016.

Se somete a votación.

Se acuerda:

“Nombrar a la señora Asilde Jiménez Torres como Decana a.i. durante el nuevo periodo de incapacidad del señor Desiderio Arias Corella que comprende a partir del 15 de marzo hasta el 13 de junio de 2016.”

Acuerdo firme.

Inciso d) Solicitud de sesión extraordinaria

La señora Asilde Jiménez Torres solicita la realización de una sesión extraordinaria para presentar los siguientes puntos de agenda:

1. Anteproyecto de presupuesto 2017
2. Ejecución presupuestaria del I Trimestre 2016 del Colegio Universitario de Limón

Agrega que dicha información debe ser entregada al Ministerio de Educación Pública y a la Secretaría Técnica de la Autoridad Presupuestaria en una fecha determinada por cada ente contralor, por lo tanto la Dirección Administrativa trabaja en la elaboración de los documentos para su respectiva aprobación.

Se somete a votación.

Se acuerda:

“Realizar la sesión extraordinaria el día jueves 14 de abril de 2016, a partir de las 9:00 a.m. en la sala de sesiones del CUNLIMON.”

Acuerdo firme.

V Asuntos de las universidades

Inciso a) Inducción a los docentes de la carrera de diplomado de Inglés del CUNLIMON por medio de la Universidad Técnica Nacional.

La señora Asilde Jiménez comunica que se está trabajando en conjunto con la Universidad Técnica Nacional, precisamente con la Vicerrectoría de Docencia para la inducción a los docentes de la carrera de Inglés, implementando un taller denominado **“Estrategia Metodológica para la Enseñanza del Inglés”**.

El proyecto de inducción se llevará a cabo en las instalaciones de la DECAT en Barrio Roosevelt el día sábado 30 de abril a partir de las 8:00 a.m.

VI Asuntos varios

Inciso a) Inauguración de las obras para la construcción del Centro Académico de Limón, Colocación de la primera piedra.

La señora Roxana Jiménez informa que el próximo viernes 08 de abril del 2016, se realizará la inauguración de las obras para la construcción del Centro Académico de Limón; se colocará la primera piedra como acto simbólico a cargo del Presidente de la República el señor Luis Guillermo Solís, en compañía del señor Julio César Calvo, Rector del TEC, autoridades del TEC, diputados, empresarios, estudiantes, entre otros.

Extiende la cordial invitación para participar en la actividad.

Habiendo tratado los puntos del orden del día, siendo las diez horas con quince minutos, se levanta la sesión.

Asilde Jiménez Torres
Presidente Consejo Directivo

Ricardo Wing Arguello
Secretario Consejo Directivo